
Comunicato sulle TRASFERTE 

Il giorno 30/10/97, in V.le Mazzini 14 Roma, si sono incontrati Azienda e 
Sindacato: oggetto di trattativa è stata la trasferta e al sua revisione. 

Il Sindacato ha presentato, attraverso una pluralità di interventi compresi i 
lavoratori presenti interessati al problema, le sue richieste tendenti 
sostanzialmente: ad una perequazione tra i diversi trattamenti in uso ed 
all'adeguamento dell'indennità di trasferta in vigore parificandola, nel limite 
massimo, a quella in vigore per altre categorie RAI. 

L'Azienda ha preso atto delle richieste formulate e pur manifestando intenzione 
di non voler indebolire il comparto ha evidenziato le sue preoccupazioni 
economiche attinenti ad una spesa complessiva che si aggira, oggi, sui 
sessantacinque miliardi. 

Il Sindacato ha chiesto di essere messo a conoscenza dei dati disaggregati 
relativi alla spesa indicata perché a suo giudizio i lavoratori delle riprese esterne, 
pesanti e leggere, e del Miaf assorbono ben poco della cifra denunciata. 

Nella giornata di oggi, 31/10/97, verrà convenuta la data del prossimo incontro, 
nel corso del quale la RAI dovrebbe fornire le informazioni richieste e presentare 
le sue proposte. 

Le OO.SS. e le Associazioni che si riconoscono nel "Cartello dell'Autonomia" ed 
i lavoratori presenti hanno successivamente valutato i risultati dell'incontro sulla 
base di quanto avevano congiuntamente concordato di chiedere e rimangono in 
attesa di valutare i dati e le proposte dell'Azienda che puntualmente verranno 
portati a conoscenza degli interessati e con essi verranno decise le successive 
iniziative. 

Roma, 31 ottobre 1997 
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